



こんにちは。大島です。師走ですね。とは言え、今のところ、せわしなくしている様子はあまりなく、いつも通り時間が流れている感じです。それでも、街中至るところが緑と赤のツートンカラーやカラフルなイルミネーションで埋まってきていて、何となくいつもより明るい雰囲気です。

## ●Remembrance Day

去る 11 月 11 日はカナダの Remembrance Day で祝日でした。この日は、第一次世界大戦の戦没者を追悼する追悼記念日です。アメリカも同じく祝日になっていますが、こちらは「復員軍人の日」とされ、意味合いが多少異なっています。

学校では、この日に合わせた集会があり、左胸にポピーの花（写真参照）を付けました。一年で一番静かな日と言われ、集会中に話すことや拍手も禁止されます。また、街中の多くの店も休業していました。



↑ポピーの造花



↑集会の様子（学年ごとに行われました）



## ●Black Friday

カナダでは 11 月の一大イベントと言っても過言ではない Black Friday。今年は、Amazon Japan が初めてブラックフライデーセールを行ったとか…

そもそも、Black Friday は店の一年の売れ残りを売り切ることが目的で始まったとされています。この日一日の売上次第でその店・会社が黒字になることも赤字になることもあるそう。だから Black なんです。近年は、クリスマスセールが始まる日でもあります。



それはさておき、Black Friday は本当に安く売られていました。叩き売りと言った方が正しいかもしれません。ホスト宅の近くのウォルマート（食料品からおもちゃ、園芸用品、キャンプグッズまで何でも売っています）では、ものすごいセールが行われていました。

40%以上値引きされてテレビが売られています。1カナダドルが、大体 85 円なので、福沢諭吉 1 枚で野口英世が返ってきます。（笑）ちなみに、大手メーカー LG の 4K テレビは 298 ドルだったので、30000 円弱。

皆さんも、この Black Friday にテレビを買ってはいかがでしょうか。（笑）

僕は、ホストと一緒に店を見て回りました。店舗ではクリスマスの飾りを買って、家に帰ってから Amazon でホストブラザーのプレゼントを買いました。

## ●4×4 ing

読み方はフォー・バイ・フォーリングです。写真のようなバギーに乗って、トレイルを駆け抜けます。木の根のデコボコがあったり、水溜りがあったりとスリリングで楽しかったです。この日は、友達のお父さんと一緒に行きました。何回か森の中で迷いましたが、スマホの地図に助けられました。(笑)



## ●クリスマスツリー

つい先週末にクリスマスツリーの飾りつけをしました。まず、モミの木を刈り取ってくるところから始まり（勝手にやると違法です。決められたところで刈り取ったものは購入できます。）初めて体験することばかりで、非常に楽しかったです。このモミの木、甘い良い匂いがするので、家の中が超リラックス空間になっています。(笑)

それと、サイズが大きいです。天井まであります。さすが、大陸は違います。(笑)



今回の留学だよりはこれで終わりです。読んでくださった皆様、ありがとうございました！

大島